

Salutación del Secretario General del Comité Central del PCUS, Presidente del Presídium del Soviet Supremo de la URSS, L. I. Brezhnev, a la Segunda Conferencia de las Naciones Unidas sobre la Exploración y Utilización del Espacio Ultraterrestre con Fines Pacíficos

Saludo cordialmente a los participantes de la Segunda Conferencia de las Naciones Unidas sobre la Exploración y Utilización del Espacio Ultraterrestre con Fines Pacíficos.

Vuestra Conferencia se ha reunido en vísperas de una fecha memorable, el vigésimo quinto aniversario de la era cósmica, que empezó cuando la Unión Soviética lanzó, el 4 de octubre de 1957, el primer satélite artificial de la Tierra. Esta grandiosa victoria del género humano figura entre los acontecimientos más destacados de la historia del mundo.

La humanidad está orgullosa con todo derecho de lo logrado en estos veinticinco años. El dominio del cosmos se está realizando verdaderamente a una velocidad cósmica: desde el primer satélite artificial de la Tierra, a la primera vuelta alrededor de nuestro planeta, realizada por Yuri Gagarin, hasta la instalación de grandes complejos orbitales y los vuelos tripulados de muchos meses, hasta las expediciones más lejanas a la Luna, Marte y Venus.

Actualmente, la cosmonáutica se dedica también de la forma más directa a tareas completamente terrenas y económicas. Se ha convertido en un auxiliar seguro de los geólogos y navegantes, de los agrónomos y meteorólogos, del personal de comunicaciones y de los médicos, cartógrafos y especialistas en economía forestal.

Si miramos hacia el futuro cercano, vemos que se proyecta la creación en el espacio ultraterrestre de laboratorios que trabajen permanentemente sobre base de complejos orbitales cada vez más grandes, con rotación de las tripulaciones. Verdaderamente son ilimitadas las posibilidades creativas del hombre, que se lanza audazmente a las lejanías cósmicas.

Es un motivo de satisfacción el éxito en el desarrollo de la cooperación internacional en la exploración y utilización del espacio ultraterrestre, tarea en la que corresponde un papel destacado a las Naciones Unidas. Esa cooperación es multifacética en sus formas y extraordinariamente rica por su contenido.

Es especialmente grato el que ya se hayan desplazado en una órbita alrededor de la Tierra las primera tripulaciones internacionales, con lo cual ha abierto el camino al espacio ultraterrestre el programa "Intercosmos", de los países socialistas. Se han realizado en naves y estaciones soviéticas vuelos cósmicos de nuestros cosmonautas con ciudadanos de otros diez países. Estamos dispuestos a seguir contribuyendo a los vuelos internacionales en el espacio ultraterrestre.

La cooperación en el espacio ultraterrestre debe unir a los hombres, desarrollar la conciencia de que todos vivimos en el mismo planeta y que de todos nosotros depende que la Tierra sea pacífica y floreciente.

La Unión Soviética ha sido invariablemente partidaria de que el espacio ultraterrestre sea una esfera de cooperación pacífica, de que los espacios ilimitados del cosmos estén libres de todo tipo de armas. La idea de lograr mediante esfuerzos conjuntos ese gran objetivo humanitario, no sólo es realista, sino que es también una necesidad vital para el futuro de toda la humanidad.

Deseo a los participantes en la Conferencia mucho éxito en su trabajo y espero que sus resultados sirvan para fortalecer la paz, la comprensión mutua y la cooperación, un mayor progreso en la conquista del cosmos, para bien de todas las personas de nuestro planeta.

-----